Desaceleración económica en los países de la OCDE (El Financiero 15/11/11)

Desaceleración económica en los países de la OCDE (El Financiero 15/11/11)(Ivette Saldaña) Martes, 15 de noviembre de 2011 Los países más desarrollados miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) enfrentan con mayor fuerza la desaceleración económica, desde septiembre pasado, muestran los indicadores adelantados que dio a conocer la institución. Sin embargo, el comportamiento es más favorable para el caso de México, Nueva Zelanda, Polonia, Turquía y República Eslovaca. La OCDE aseveró que la incertidumbre económica estará presente en lo que resta de 2011 y en 2012, principalmente por dos problemas: elevada deuda pública en los países europeos y el desequilibrio fiscal estadounidense. En un comunicado explicó que EU, Rusia y Japón apuntan a iniciar una caída que los llevará a una tendencia de menor crecimiento en el largo plazo. Con los indicadores adelantados del comportamiento de la economía de septiembre quedó claro que la mayoría de las 34 economías OCDE llegaron al punto de quiebre que da inicio a una baja de la actividad productiva. Esa situación también se observará en las economías de países emergentes no miembros como China. India. Brasil y Rusia, mientras que en Canadá comenzó el declive económico en sus indicadores adelantados en agosto. La OCDE estimó que en China seguirá la desaceleración, y de 2010 a 2011 la actividad productiva bajará, por lo que el PIB se reducirá de 10.4 a 9.3 por ciento en ese periodo y en 2012 sólo crecerá 8.6 por ciento. Para los 34 países de la OCDE, la tendencia de los indicadores adelantados muestra, en promedio, que ya están en desaceleración. Los países de la zona euro registraron desde agosto esa nueva tendencia de largo plazo, especialmente en Francia y Reino Unido, en tanto que Alemania apenas lo hizo en septiembre, y a pesar de que en Italia se notó ese quiebre de rumbo desde julio.